

Wir bedanken uns bei allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die uns in den letzten Monaten unterstützt haben, sowie bei den Partnern des Aktionsbündnisses „STOP die Salatfabrik“ für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Dies hat uns Kraft und Mut gegeben, auch wenn wir von der „Gegenseite“ teilweise sehr massiv attackiert wurden.

Der BÜRGERBLOCK wird auch weiter seinen vollen Einsatz dafür geben, dass unser Markt Wiesentheid, unsere Heimat und Natur vom Bau des Mammutprojekts Salatfabrik verschont bleiben!

UND NOCH ETWAS...

Ein „teures Geschäft“ – oder?

Der Neubau der Toilettenanlage im Hof des historischen Pfarrhauses ist kurz vor der Fertigstellung. Bereits im Dezember 2017 hatte der BÜRGERBLOCK die nun umgesetzte „große Lösung“ **aufgrund der Kostensteigerung abgelehnt und dagegen gestimmt.**

Denn keine 100 m entfernt gibt es bereits moderne öffentliche Toiletten in der Musikschule. Neben den reinen Baukosten sind auch der Unterhalt sowie die Reinigung ein dauerhafter Kostenfaktor. Mit den Stimmen der CSU-Fraktion wurde der Neubau in der „großen Ausführung“ beschlossen und umgesetzt.



Die neue Toilettenanlage: Ein „teures Geschäft“ – oder was meinen Sie?

09/2017: Vorstellung einer „kleinen Lösung“ im Gemeinderat: Kosten: 74.000,-- €

12/2017: Beschluss der „großen Lösung“ gegen die Stimmen des BÜRGERBLOCKS Kosten: 176.000,-- €

Und jetzt kommts:

Aktuelle Baukosten: 291.797,-- €

Hinzu kommt hier noch der von unserem Gemeindebauhof erstellte Wasser- und Abwasseranschluss, so dass man in der Endabrechnung deutlich über 300.000,-- € landen wird.

So sehen wir das...

...für diese Summe bauen unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger ein Einfamilienhaus!